

Presentación en Cúcuta, Norte de Santander de la campaña «Por el derecho a la vida digna y a la restitución de tierras»



La campaña por el Derecho a la vida digna y a la restitución de tierras fue presentada en Cúcuta, Norte de Santander. En el acto estuvieron el Gobernador de Norte de Santander, el Director de Pastoral Social Colombia, la Jefe de Programa de ACNUR, el Obispo de la Diócesis de Cúcuta, el Director de la Unidad de Tierras y el Representante de la Oficina del Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos. La presentación de la campaña se abrió con un homenaje y una oración por las víctimas en Norte de Santander.

[Galería de fotos](#)